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REQUERIMENTO Nº 052/2019 

 

Senhores Vereadores 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o doutor plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando para 

que através da Secretaria Competente possa informar a esta Casa de Leis: 

1. Qual o motivo dos aumentos abusivos nas contas de água de muitas 

residências? 

2. O Departamento Responsável está acompanhando esse problema e 

buscando resoluções para as diversas reclamações dos cidadãos? 

3. Quais as providências que estão sendo tomadas e quanto tempo levará para 

resolver essa preocupante situação? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Muitos munícipes me procuraram indignados com os aumentos 

excessivos nas contas de água. Podemos citar muitos exemplos, mas apenas alguns já 

serão suficientes para causar espanto, preocupação e indignação. Um cidadão 

apresentou conta que antes era R$ 98,00, passou a ser R$ 310,00; um prédio com 36 

famílias, que antes era R$ 2.539,00, passou a ser R$ 4.054,90. Todos estão tentando 

entender e resolver o problema.  

Os munícipes vão até o Departamento responsável e solicitam uma 

visita técnica na residência, para saber se existe algum vazamento na rede de água, 

porém, a Prefeitura não manda técnico algum para a tal visita. O tempo vai passando e se 

houver vazamentos, tudo será novamente registrado na próxima conta e a situação se 

tornará impagável para a maioria deles, então é preciso maior atenção a esse problema, 

agilidade e busca por solução, antes tudo se torne ainda pior e sem solução. 

Secretaria da Câmara Municipal, 03 de abril de 2019. 

As.) VEREADOR RODRIGO DA SILVA BLANCO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 09 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 10 de abril de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUIS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 
 


